



Sparkasse Olpe Drolshagen Wenden

Pressemitteilung

Preisgelder: musikalische Jugend profitiert

„Musikoffensive“ der Sparkasse: 6.000 Euro-Fördergelder für Musikinstrumente

Olpe/ Drolshagen/ Wenden. Die nunmehr vierte „Musikoffensive“ der Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden nahm jetzt mit der Übergabe der Preisgelder an die Gewinner-Vereine ihren Abschluss. In Mai und Juni 2019 waren 26 Musikvereine und Fördervereine der Musikschulen in Olpe, Drolshagen und Wenden aufgerufen, sich um die begehrte Unterstützung für die Anschaffung von Musikinstrumenten zu bewerben. Die Sparkasse stellte 6.000 Euro Preisgelder zur Verfügung, die per Losverfahren vergeben wurden.

Über den 1. Platz und damit einen Förderbetrag von 3.000 Euro freute sich der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Iseringhausen, vertreten durch Martin Bender (1. Vorsitzender) und Matthias Reißner (Dirigent). Den 2. Platz belegte der Musikverein Heid 1913 e. V. Somit nahmen Antonius Halbe (ehemaliger Kassierer) und Norbert Schnabel (Führer „Blech“) für ihre Musiker die 2.000 Euro in Empfang. Den 3. Platz mit einem Preisgeld von 1.000 Euro erhielten Jörg Klüser (Musikschulleiter) und Dr. Klaus Stocker (Vorsitzende des Fördervereins) für den Förderverein der Musikschule der Stadt Olpe e. V.

Sparkassendirektor Dieter Kohlmeier und Marketingleiter Mario Grunau freuten sich, dass 22 Vereine teilgenommen haben. Damit sah er die Intention der „Musikoffensive“ bestätigt, die qualitativ hochwertige Ausstattung für die musiktreibenden Vereine gezielt und gleichberechtigt zu fördern. Gleichzeitig würdigt die Sparkasse damit auch die ehrenamtliche Arbeit aller in den Vereinen engagierter Mitglieder. Den Jugendlichen könne somit nicht nur eine aktive und sinnvolle Freizeitgestaltung ermöglicht, sondern auch junge Talente gezielt gefördert werden, erläuterte Dieter Kohlmeier. Die Vereine wollen die Preisgelder speziell für neue Instrumente und Noten sowie für die Jugendausbildung einsetzen. ■

Pressemitteilung



Sparkassendirektor Dieter Kohlmeier (2. v. r.) und Marketingleiter Mario Grunau (links) überreichten in der Hauptstelle Olpe die Preisgelder der diesjährigen „Musikoffensive“ an die Vertreter der Gewinnervereine (v. l. n. r.) Jörg Klüser und Dr. Klaus Stocker (Förderverein der Musikschule der Stadt Olpe e. V.), Matthias Reißner und Martin Bender (Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Iseringhausen) sowie Antonius Halbe und Norbert Schnabel (Musikverein Heid 1913 e. V.).